

FÚTBOL

Primera Regional

Cesc, jugador del F.C. Cardedeu

"Hacemos más piña esta temporada"

El fútbol Club Cardedeu no sólo continúa siendo el líder del grupo segundo de la Primera territorial, sino que se consolida, jornada a jornada, en este puesto. El conjunto que entrena Quintana cada vez se distancia más de sus perseguidores, por lo que puede encarar con muchas esperanzas lo que resta de campeonato.

Uno de los jugadores veteranos del equipo, a pesar de tener sólo 23 años, es Cesc. Lo primero que destaca el defensa al valorar la temporada es la buena entente que se ha creado este año. "Cuando todo va bien siempre hay buen ambiente entre la plantilla y desaparecen los problemas. Los resultados acompañan y todos nos motivamos, dando lo máximo".

En principio no hay grandes diferencias entre el Cardedeu de la presente temporada y el de la anterior. Lo más significativo, dice Cesc, es la incorporación de gente de la casa. "No se han producido cambios respecto al año pasado. Es la misma plantilla, con tres o cuatro jugadores de Cardedeu que todos conocíamos, en sustitución de otros de Barcelona. Parece que eso ha motivado que hagamos un poco más de piña. Cuando se junta con los resultados



Cesc, un "fijo" en el Cardedeu

buenos, no paras".

Quintana, muy bien

La otra gran novedad del Cardedeu se produjo en el

banquillo. Quintana pasó a ocupar la plaza de Rodri. También se da la circunstancia que es un hombre de la casa. "Se trata de una persona que siempre ha estado en el Cardedeu y también lo cono-

ciamos. Al principio nos exigió mucho físicamente pero ahora ya estamos acostumbrados. Los resultados de esta preparación se ven en el terreno de juego", señala Cesc.

Además de presionar y de no encajar goles, el Cardedeu es el conjunto que menos tantos ha recibido. Muchos jugadores se suman al ataque, por lo que practican un fútbol muy completo. Suficiente para que Cesc coloque al Cardedeu como favorito. "Queremos seguir igual, con resultados y haciendo piña entre nosotros. Ya se sabe que puede haber un bajón pero esperamos que no suceda. En el vestuario ya hemos hablado y tenemos mucha confianza. Hemos jugado contra los inmediatos perseguidores y les hemos ganado, incluso en su casa, como ante el Carmelo. Este año podemos subir a Preferente".

En el aspecto personal Cesc sufrió una lesión, osteopatía de pubis, de la cual se ha ido recuperando poco a poco. La demarcación de lateral izquierdo la cubrió el club con un refuerzo, Mauri, pero ahora juegan ambos. Cesc está de medio izquierda y con más confianza día a día.

Llorenç Pascual

Sin cambios en la plantilla

Lliça d'Amunt intenta remontar

Cuando un equipo atraviesa una mala racha y, a consecuencia de los resultados, se ve abocado a los últimos lugares de la clasificación, pronto se producen los cambios. No ha sido el caso del Lliça d'Amunt. Al conjunto que entrena Paco Flores le está costando mucho salir de las últimas posiciones del grupo segundo de la Primera Territorial. Ya hemos hablado, en números anteriores, de la mala suerte que ha tenido el equipo con las lesiones, que han condicionado mucho su actual temporada.

Para el presidente de la entidad, Francisco de los Santos,



Paco Flores

la situación se puede remontar. "Hace falta encadenar algunos resultados positivos para poder coger confianza

y mejorar nuestra situación. Tenemos plantilla suficiente para hacer una mejor temporada".

Este aspecto se tiene en cuenta a la hora de no hacer cambios, aunque también se reconoce que el tema económico limita igualmente. "Nosotros ya hemos hecho un esfuerzo con los jugadores y el cuadro técnico que tenemos. No podemos cambiar a cada momento. Buscar un nuevo entrenador no es ninguna garantía de mejora y, además, tiene un coste económico que no podemos asumir. Somos suficientes para mejorar".

La afición no responde

Otro aspecto que preocupa, mucho, al presidente del Lliça d'Amunt es el público. El campo registra entradas muy pobres y eso desanima, sobre todo cuando no acompañan los resultados. "La afición cada día es menor. Los esfuerzos que se hacen por parte de todos los que forman el club tienen poca recompensa. Es una lástima".

En el fútbol, como en otros deportes, los resultados condicionan mucho. A buen seguro que si el Lliça d'Amunt va a más y abandona definitivamente las últimas plazas, contará con mayor respaldo, a pesar de que es en los momentos difíciles cuando más se necesita.